



Rambouillet Infos n° 316 – Septembre 2020

Élus le 28 juin, nous nous sommes immédiatement mis au travail. Le mois de juillet a été particulièrement intense avec les 5 conseils dont 3 municipaux et 2 communautaires. En tant qu'élus de l'opposition (sans qu'aucun débat n'aurait lieu) nous avons multiplié les interventions pour défendre les intérêts de notre commune. Plusieurs points ont particulièrement attiré notre attention.

La démocratie locale : Alors que la majorité parle valeurs républicaines et de démocratie locale de manière appuyée, nous avons regretté d'être exclus de la plupart des organismes extérieurs et sous représentés dans les commissions (Absents de la commission d'appels d'offres). Néanmoins et comme la loi nous y autorise, notre groupe sera représenté au centre communal d'action sociale (CCAS).
Les finances de la ville : Lors du conseil du 9 juillet après avoir donné une analyse détaillée de la situation de notre commune nous avons votés contre le budget 2020, celui-ci ne répond pas aux attentes exprimées par les Rambolitains pendant la campagne. En outre le budget destiné aux circulations douces (Pistes cyclables) ne nous paraît pas assez ambitieux. Les charges de personnels restent importantes et le taux d'exécution des projets est encore insuffisant cela pourrait conduire à un sous-investissement préjudiciable pour notre territoire.

La fiscalité : Nous réclamons bien sûr des baisses d'impôts alors que la nouvelle équipe municipale se contente d'une stabilité des taux, qui se traduira de fait par une augmentation des impôts et ce malgré de fortes augmentations décidées sous le mandat précédent. Aussi nous avons refusés l'augmentation du tarif de stationnement payant.

Le forum des associations : Nous avons été extrêmement surpris d'apprendre l'annulation du forum, nous aurions pu travailler avec les responsables de ces structures et ensemble trouver une solution. Annuler cette manifestation est difficilement compréhensible sachant que cela sera la même semaine que celle de la rentrée des classes et la reprise générale du travail pour le plus grand nombre de Rambolitains.

Nous avons par ailleurs voté en faveur de tous les sujets non polémiques, comme la prime COVID-19 (Largement méritée) versée aux agents. Nous maintiendrons dès la rentrée notre cap. Être intraitable quand la majorité n'ira pas dans le bon sens et voter favorablement chaque fois qu'un dossier sera utile pour notre ville. Nous vous souhaitons une excellente rentrée 2020.



Gilles Schmidt, Hélène Duplaix, Marco Dos Santos